



Pluie de notes et d'accords à La Chaux

Reportage en images par **Sigfredo Haro**

1. A quatre mains

Huit pianistes issus du monde classique et du jazz se sont succédé dans la nuit de vendredi à samedi à la Grange de Nane. Ici: concert à quatre mains de Myriam Otz et Barbara Conus.

2. A l'écoute

Organisée par Les Pages musicales de La Chaux dans le cadre du Festival des Granges, la Nuit du Piano a réuni des interprètes de grand talent, comme ici Ariane Moulin, pianiste et mélomane attentive.

3. Concert

Cécile Chappuis.

4. L'organisatrice

Anne Lanarès-Faugère, organisatrice et fondatrice de La Grange de Nane.

5. En solo

Myriam Otz à l'issue de son concert.



DANS L'AMBIANCE INTIMISTE DE LA GRANGE



C'est un public concentré qui a pris place dans l'atmosphère chaleureuse de la Grange. SIGFREDO HARO



L'émotion fut au rendez-vous autour du piano à queue. SIGFREDO HARO